

# 10 000 Euro für neue Möbel

NDZ  
20.11.15

Lebenshilfe erhält Spende vom Lehrgangswerk Haas

**Springe.** Vom 60. Bestehen des Springer Lehrgangswerks Haas profitierte jetzt auch die Springer Lebenshilfe und war ein Anlass zur Freude: Einen Scheck über 10 000 Euro überreichten die beiden Geschäftsführer der Akademie für Steuerrecht und Wirtschaftsprüfung, Dr. Ingmar Schörck und Roman Fuhrmann, an den Vorstand und die Geschäftsführung der Lebenshilfe.

Das Geld war zusammengekommen, weil sich die Verantwortlichen des Lehrgangswerks zum großen Empfang von seinen Gästen Geld für karitative Zwecke gewünscht hatte – statt Geschenke. Mit der Springer Lebenshilfe besteht schon seit Jahren eine enge Kooperation. „Die aktuelle Spende kommt genau zur richtigen Zeit“, freute sich der Geschäftsführer der Lebenshilfe, Burkhard Luth-



**Unerwarteter Geldsegen: 10 000 Euro für die Lebenshilfe in Springe.**

mann.

Schließlich sei geplant, den Wohnbereich der Einrichtung zu erweitern. Aus diesem Grund erwägen die Verantwortlichen den Kauf eines Rei-

henhauses. Dort könnten einige Bewohner dann eigenständig leben. Die 10 000 Euro möchte die Lebenshilfe dann für die Möblierung der Zimmer verwenden.

br